



＜豊かな体験的な学習に学ぶ＞

校長 草刈 俊晴

6月4日(火)に3年生は市内見学に行って参りました。市内見学では、公共のルールを守りながら、布施弁天、こんぶくろ池、柏の葉公園、三共フロンテア柏スタジアムと盛りだくさんの見学を行い、レイソルの選手とも間近で話をする事ができました。また、サッカー場の整備されている芝の上を歩き、選手にも質問することができ感激しました。こんぶくろ池ではガイドさんの説明から貴重な自然が守られている様子を肌で感じる事ができ、たくさんの収穫がありました。



6月21日(金)には5年生が幕張新都心にある職業体験施設「カンドウー」に行って数々の職業を体験して参りました。30以上の職業を体験しながら疑似通貨であるカッチンを稼ぎ、買い物ができる施設で、集合時間の約束やバス内での過ごし方等、公共のマナーや安全を守りながら、仲間との絆を深める体験を行いました。到着集会では、今後、5年生が実施する林間学校をふまえて、集団でのルールやお互いの気配りなど、今回の体験から学ぶことが多くあり、次の学校の担い手として励むべき姿を5年生全員で確認しました。



＜不審者対応:皆様のご協力に感謝申し上げます。＞

6月22日の午前3時頃に、豊四季台の路上で帰宅途中の女性が刃物を持った男に脅される事件が発生しました。翌週の朝から学校職員はパトロールに出るなど安全な登下校の為に努めたところです。また、保護者の皆様にも集団登校や付き添いなど、ご協力をいただきありがとうございます。



柏警察、市教委も積極的に安全確保のためパトロールや見守りを展開していただきました。心より感謝申し上げます。24日には柏警察の方々が来校され、1年生対象に防犯教室が実施されました。誘拐されないための大切な方法を学びました。翌25日には交通安全教室を全学年で実施し、自転車の安全な乗り方を学ぶと共に6年生代表児童が『自転車安全利用の推進宣言』を行い、頭を守るため自転車用のヘルメットをかぶり自転車を安全に利用する決意をしました。



《今年度の水泳学習について》

柏市教育委員会・セントラルスポーツウェルネス柏と連携した水泳指導を今年度も実施いたします。今年度の開始時期は10月から11月の期間で3回実施します。日程は以下の通りです。

【行事予定は sigfy にて添付した PDF

データでご確認下さい】

準備物等については、1学期中に文書でお知らせいたします。夏休み中に水着等の準備をお願いいたします。

《夏の交通安全運動について》

例年、夏休みに入るこの時期は、開放感から起こる事故や、夏の行楽シーズンに伴う交通量の増加などによる交通事故の多発が懸念されます。

以下のスローガン、重点目標を学校でも指導して参ります。ご家庭でもお声掛け、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

【スローガン】

～身に付けよう 交通ルールと ヘルメット～

【重点目標】

- (1) 自転車ヘルメット着用と交通ルール遵守
- (2) 飲酒運転の根絶 ～飲酒運転ゼロを目指して～
- (3) 歩行者の安全確保と安全運転の励行
- (4) 全ての座席のシートベルト・チャイルドシートの正しい着用の徹底

3年生以上の児童は、登下校の帽子の着用は家庭の判断となっております。しかし、6月下旬から暑い日が続いていますので、熱中症対策として帽子の着用をしばらくお願いいたします。

裏面あり

《7月の予定》 ※保健関係の予定は、保健だよりや学年だより等で確認してください。

【行事予定は sigfy にて添付した PDF

データでご確認下さい】

【9月の主な予定】

【行事予定は sigfy にて添付した PDF

データでご確認下さい】

《10月の主な予定》

【行事予定は sigfy にて添付した PDF

データでご確認下さい】

《校外学習、宿泊体験学習について》

既に3年生は「市内見学」、5年生は「カンドゥー」と校外学習を実施しました。それぞれ充実した1日を過ごすことができました。今後、その他の学年の宿泊体験学習や校外学習が7月から2学期にかけて予定されています。その際、以下の内容についてご協力ください。

- ・当日の朝、検温をしてから登校させてください。
 - ・万が一、行き先で発熱が確認された場合は、現地までお迎えをお願いすることがあります。
- 以上、よろしくお願いいたします。

《校庭中庭のコンクリート製、椅子とテーブルの撤去について》

老朽化により、コンクリートの剥離や亀裂が多くみられ昨年度から危険な状況にあります。このコンクリート製の椅子とテーブルは市の予算で設置したものではなく学校予算で撤去することができません。そこで、6月のPTA役員会の際にご相談させていただきPTA特別会計にて撤去費を支出していただくことになりました。ご報告申し上げます。



《マンホールトイレの設置について》

昨年度、柏市の防災事業の一環で本校の体育館南側にある下水道を利用したマンホールトイレが整備されました。

マンホールトイレは東日本大震災や熊本地震で被災後直ぐに使用開始でき、段差もなく、貴重な洋式トイレとして快適に使用できたと好評だったそうです。

今後、地域との合同避難訓練等を行う際には、防災倉庫の備品の確認やマンホールトイレの組立体験等を実施したいと思います。



《その他 お願い》

- (再掲) 自転車の幼児用座席に乗せることができる子どもの年齢制限は「小学校入学まで」となっております。児童を自転車に乗せた2人乗りは、不安定で転倒の恐れがあり大変危険です。ご注意下さい。
(再掲) 校地内を自転車に乗車して移動されている保護者の方がいらっしゃいます。子どもの安全のために校地内は自転車を降りて押して移動していただきたいと思っております。ご協力の程、よろしくお願いいたします。
- 暑くなり肌が露出する服装が散見されます。性被害等に巻き込まれることも心配されます。保護者の方が一緒にお出かけるレジャー等の機会に着用するなどの配慮をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

